

Je salue en tant que président des Compagnons de Villelongue et du Maquis Antoine/Vény :

Monsieur Charles GIUSTI, préfet de l'Aveyron

Monsieur le conseiller régional et les conseillers départementaux

Monsieur Laurent Alexandre député de l'Aveyron

Madame Karine Clément, présidente de la communauté de communes

Monsieur Jacky Vialettes maire de Cabanès

Les délégués des mouvements de résistance, du Souvenir Français, les portes drapeaux et sonneries

Arlette Delaure, fille du Capitaine Delaure qui interviendra

Les trois jeunes filles du Service National Universel au service de l'association de la résistance en Ségala carmausin.

Loris élève en 3^o au collège Albert Camus de Baraqueville. qui a choisi de présenter la Résistance à l'oral pour le brevet.

La chorale des Cents-Vallées

L'ensemble des présents à cette commémoration dont Armand Fraysse, un des derniers résistant qui a participé à la libération de Carmaux, Jacqueline Vergnes qui a échappé aux flammes des troupes allemandes.

Le front de l'Est ouvert par les nazis à partir de juin 1941 les a mené à leur perte. De Gaulle représentant la France Libre fait engager l'escadrille française Normandie-Niemen aux côtés des pilotes soviétiques.

L'enlèvement des troupes du Reich à Stalingrad a été un tournant de la deuxième guerre mondiale : ce qui a redonné espoir aux résistants qui se sentaient bien seuls au milieu d'une écrasante majorité de pétainistes et collaborateurs.

La quasi-totalité de la presse collabore avec les Allemands : n'ont fait exception que les journaux qui ont cessé de paraître et les journaux clandestins aux mains de la résistance intérieure française. Ceux qui voulaient s'informer devaient écouter clandestinement les radios étrangères et notamment la BBC. « **Radio Paris ment, Radio Paris ment, Radio Paris est allemand comme chantait Pierre Dac à l'antenne.** »

Les ordonnances de 1944 sur la liberté de la presse, prises à la Libération, ont visé à organiser la liberté d'expression et le pluralisme de la presse, après la guerre,

Il était écrit que la presse doit être indépendante de l'État, des puissances financières et des influences étrangères.

Aujourd'hui la presse en France est aux mains des milliardaires et puissances financières, diffuse uniquement la propagande de la grande bourgeoisie, du gouvernement ; les médias qui ne diffusent pas la propagande occidentale sont interdits.

Le nazisme a été propulsé en Allemagne par les possédants industriels et bourgeois qui ne voulaient pas du pouvoir de la classe ouvrière et leurs idées progressistes. Hitler avait à l'époque seulement la radio comme outil de propagande. Maintenant il y a en plus la télévision en continu qui assène des infos sans vérification, sans respect de la Charte de Munich de 1971. Actuellement le fascisme progresse dans tous les pays et est au pouvoir dans certains, les libertés sont bafouées, chaque jour sont promulguées des lois liberticides.

On attribue à Joseph Goebbels, chef de la propagande du parti nazi, la phrase “

« **Un mensonge répété mille fois se transforme en vérité** »

*Quand tout le monde vous ment en permanence, le résultat n'est pas que vous croyez ces mensonges, mais que personne ne croit plus rien. Un peuple qui ne peut plus rien croire ne peut se faire une opinion. Il est privé, non seulement de sa capacité d'agir, mais aussi de sa capacité de penser et de juger. Et avec un tel peuple, vous pouvez faire ce que vous voulez. Disait **Hannah Arendt***

Après les débarquements de 1944 De Gaulle s'est opposé au gouvernement militaire de l'armée des États-Unis en France. Michel Debré a joué un rôle essentiel en organisant, durant le mois de juin

1944, le remplacement des préfets nommés par le régime de Vichy par des commissaires de la République dotés de la légitimité de la Résistance. Cela a permis une prise de pouvoir par les résistants français, et empêché que les États-Unis ne nomment des personnalités extérieures à la résistance.

Devenu le premier président de la Ve République, Charles de Gaulle refuse de célébrer le débarquement de Normandie. Il explique cette décision à Alain Peyrefitte en faisant référence au projet de gouvernement militaire d'occupation:

« Le débarquement du 6 juin, ç'a été l'affaire des Anglo-Saxons, d'où la France a été exclue. Ils étaient bien décidés à s'installer en France comme en territoire ennemi ! Comme ils venaient de le faire en Italie et comme ils s'apprêtaient à le faire en Allemagne ! Ils avaient préparé leur AMGOT qui devait gouverner souverainement la France à mesure de l'avance de leurs armées. Ils avaient imprimé leur fausse monnaie, qui aurait eu cours forcé. Ils se seraient conduits en pays conquis... Et vous voudriez que j'aie commémoré ce débarquement qui était le prélude à une seconde occupation du pays ? »

En quittant l'OTAN en 1966 le général de Gaulle cherchait à redéployer la politique étrangère de la France en toute indépendance.

Aujourd'hui la France à nouveau Otanienne, n'a plus de politique étrangère indépendante, nous sommes des vassaux et sa voix dans le monde n'est plus écoutée.

Et le nazisme dans tout ça n'est pas mort car il tremble encore.

En Ukraine, le bataillon Azov est une unité de la garde nationale ukrainienne, bataillon paramilitaire de volontaires d'extrême droite avec des affiliations néonazies et ultra-nationalistes (ainsi que les bataillons carpathian Sich, Tchernigov, Kastous Kalinovski, Kraken, Krivbas, Harpon, Zbroutch, Kievskaya, Cheikh Mansour etc.)

Ils ont violé les accords de Minsk en bombardant depuis 2014 les civils du Dombass, la France a été complice.

Le conseil municipal de Kiev a renommé une avenue en l'honneur du chef de file des nationalistes ukrainiens Stepan Bandera, fasciste et collaborateur nazi

La France a voté en 2022 avec les États-Unis **contre** une résolution de l'ONU condamnant le nazisme.

L'OTAN dirigée par Washington veut nous faire faire une guerre par procuration pour leurs intérêts financiers et militaro-industriel.

Ces soit-disant alliés nous font la guerre économique en ayant fait sauter en 2022 les gazoducs NordStream et mettant les économies de la France et de l'Allemagne à genoux.

Ils empêchent leurs marionnettes mises en place par la CIA, par la presse aux ordres, les révolutions dites orange, les coups d'États, de faire la paix et les poussent à la guerre.

Ils font peur aux populations pour qu'ils n'aient plus la capacité de réfléchir afin d'atteindre leurs objectifs néfastes.

Ne suivons pas ces va-t-en guerre qui embrasent le monde, vivons en paix. avec des peuples libres.

*Chaque fois qu'une voix libre s'essaiera de dire, sans prétention, ce qu'elle pense, une armée de chiens de garde de tout poil et de toute couleur aboiera furieusement pour couvrir son écho. Dixit **Albert Camus**.*

Pour une France libre, vive la France Libre
Je vous remercie

Villelongue 8 mai 2024